

Hommage à une famille pionnière de Saint-Augustin-de-Desmaures

Dans le cadre des Fêtes du 325^e de Saint-Augustin-de-Desmaures, l'Association des Thibault d'Amérique a procédé, le dimanche 19 juin, au dévoilement d'une plaque dans l'église de Saint-Augustin en hommage à l'une des familles fondatrices, soit celle de Michel Thibault et Jeanne Soyer, établis dans la seigneurie de Demaure en 1669.

C'est en présence de membres et d'amis de la famille Thibault et de nombreux paroissiens que Mme Gemma Thibault, doyenne des descendants du couple Thibault-Soyer à Saint-Augustin, a procédé au dévoilement, accompagnée de M. André Thibault et de ses trois petits-fils.



De gauche à droite : Nicole Thibault, Sylvain Juneau, maire de Saint-Augustin-de-Desmaures, André Thibault et ses trois petits-fils, Christopher, Alexis et Dimitri, la doyenne Gemma Thibault, Fernand Thibault, président de l'Association des Thibault d'Amérique, Bertrand Juneau, président de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures et Jean-Claude Gilbert, président de l'Association des familles Gilbert.

Crédit photo : SHSAD



Photo 2 : plaque des Thibault-Soyer dévoilée, 19 juin 2016
Crédit photo : SHSAD

JSAD, Septembre 2016